

Crisis en PRD; pierde su registro en 4 Estados

Ciudad de México

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) enfrenta un escenario de crisis en las direcciones de 13 Estados, según el balance sobre la situación de ese instituto político entregado a la presidenta nacional, Alejandra

Barrales.

De acuerdo con el documento Situación de las directivas del PRD en las 32 entidades del País, en cuatro de ellas perdió el registro como partido político localmente, al no rebasar al menos 3% de votos en los comicios locales.

Por lo anterior, el perredismo ahora es prácti-

camente inexistente en Nuevo León, donde apenas alcanzó 2.1% de los sufragios; en Tamaulipas, donde logró únicamente 2.4%; en Coahuila llegó a 2.68% y en Colima sólo tuvo 2.89%.

En Chiapas y Chihuahua el informe reporta presunta cooptación o supuestos nexos indebidos con los gobernadores del PRI y PVEM.



CIUDAD DE MEXICO.- En Chiapas y Chihuahua el informe reporta presunta cooptación o supuestos nexos indebidos con los gobernadores del PRI y PVEM.

Jueves 28 de julio del 2016

SECCIÓN

El Heraldo

Nacional

La ABM lanzó un 'Ya basta' a los bloqueos de la CNTE

Inf. Pág 3-B

Presentan a Tim Kaine como compañero de fórmula de Hillary Clinton

Inf. Pág 4-B

Obama ve "posible" llegada de Donald Trump a Casa Blanca

Washington

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, aseguró que es "posible" que el candidato republicano Donald Trump sea su sucesor, y advirtió de que al magnate le falta "un conocimiento básico" sobre el mundo y "no parece interesado en aprender".

"Todo es posible", dijo Obama al ser preguntado por la posibilidad de una Presidencia de Trump durante una entrevista emitida hoy por la cadena NBC News.

"Lo que creo que da miedo es un presidente que no sabe lo que tiene que saber y no parece tener interés en aprender lo que no sabe", aseguró el mandatario.

Obama firmó que, en sus conferencias de prensa y debates, Trump ha demostrado carecer de "un conocimiento básico sobre el mundo, o sobre qué es una triada nuclear, o dónde están varios países, o la diferencia entre suníes y chiíes en el mundo musulmán". "Esas son cosas que él no sabe y no parece que haya pasado mucho tiempo inten-

tando aprender" sobre ellas, subrayó Obama.

En el mismo sentido, el vicepresidente estadounidense, Joe Biden, opinó hoy que Trump "no sabe "No creo que sepa lo que es el artículo 5" del tratado de la OTAN, sentenció Biden en una entrevista en la cadena MSNBC.

Obama, por su parte, aseguró que Trump "no parece tener ningún plan, ni política, ni propuestas ni soluciones especí??cas", y eso le distingue de otros candidatos republicanos en el pasado.

También criticó al magnate por asegurar en varias ocasiones que solo él puede resolver los problemas de EU, al armar que "no es así como los fundadores" del país "diseñaron el sistema" político.

"No somos un gobierno donde un solo hombre fuerte ordena a todos los demás y destierra a sus enemigos. Creo que es importante recordar que vivimos en una democracia. Y por definición, entonces, la forma en que resolvemos los problemas es con todo el mundo participando, discutiendo y teniendo que hacer concesiones", apuntó.



WASHINGTON.- En una entrevista, el presidente de Estados Unidos aseguró que el magnate carece de "un conocimiento básico sobre el mundo" y que no parece estar "interesado en aprender".

México inicia trabajos de comunicación con Hillary Clinton y Trump

Ciudad de México

Al término de las convenciones demócratas y republicanas, el gobierno mexicano ya comenzó los trabajos para establecer comunicación con ambos partidos.

De acuerdo con la secretaria de Relaciones Exteriores, Claudia Ruiz Massieu, quien coordina este diálogo es el embajador de México en Washington, Carlos Sada.

Es la persona quien tiene la responsabilidad de entablar comunicación con ambos equipos de campaña, tanto del demócrata como del republicano, ya está estableciendo esos conductos de comunicación», manifestó.

En conferencia de prensa y acompañada del vocero de la Presidencia, Eduardo Sánchez, la canciller enfatizó que se buscará establecer información y generar espa-

cios de diálogo para el intercambio de puntos de vista sobre la importancia en la relación entre Estados Unidos y nuestro país.

De lo mucho que representa México como socio estratégico y aliado de Estados Unidos, de la contribución que nuestra comunidad realiza todos los días con su trabajo para el crecimiento y desarrollo de ese país», dijo.

Cuestionada respecto a la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), Ruiz Massieu afirmó que el deber es profundizar la integración económica con esta región.

En este compromiso que tenemos con el libre comercio México, Canadá y Estados Unidos hemos decidido ser parte de los países que han buscado integrarse en un nuevo esquema en el marco del TPP, que es representa un capítulo de profundización del propio TLCAN», argumentó.

"El mundo está en guerra": Papa Francisco

Todas las religiones quieren la paz, dijo

Cracovia

El papa Francisco cree que el mundo está en guerra en estos momentos. "No debemos tener miedo en decir la verdad: El mundo está en guerra, porque ha perdido la paz", dijo durante el vuelo que lo llevó de Roma a Cracovia, donde aterrizó hoy para celebrar la Jornada Mundial de la Juventud.

Sin embargo no se puede hablar de una guerra de religiones, aseguró.

"Es una guerra de intereses, una guerra por dinero, una guerra por los recursos naturales (...) no hablo de una guerra de religiones", ya que todas las religiones desean la paz, señaló.

Papa se pronunció un día después de que dos supuestos seguidores del autoproclamado Estado Islámico asaltaran una iglesia en el norte de Francia y asesinaran

a un sacerdote de 86 años. Francisco dijo que habló con el presidente francés, François Hollande, "como un hermano". Francisco llegó a Cra-

covia en la primera visita de su pontificado a Polonia, que durará cinco días, para celebrara la Jornada Mundial de la Juventud que arrancó el martes junto a decenas de miles de jóvenes. También visitará el

campo de exterminio nazi de Auschwitz-Birkenau y peregrinará al monasterio de Jasna Gora, donde se encuentra la capilla de la Virgen Negra, la santa nacional de Polonia, en la localidad de Czestochowa.



CRACOVIA.- Dijo durante el vuelo que lo llevó de Roma a Cracovia, donde aterrizó hoy para celebrar la Jornada Mundial de la Juventud.

Imploró de rodillas al titular de Gobernación y regresó su hija secuestrada

Pachuca

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal de la Procuraduría General de la República (PGR), lograron la liberación de una mujer secuestrada, cuya mamá la víspera suplicó al secretario de Gobernación, Miguel Osorio, su intervención para agilizar las pesquisas.

De acuerdo con información confirmada por la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo (PGJH), la mujer fue secuestrada la noche del 22 de julio de 2016 frente a su domi-

cilio en la colonia Venta Prieta, en Pachuca.

Suplican a Osorio Chong por hija desaparecida en foro contra la violencia hacia la mujer

La mujer fue localizada en un domicilio en la colonia El Salado, en el municipio de Ecatepec, en el estado de México. Su ubicación, aseguró la dependencia judicial, se dio tras cumplir una orden de cateo solicitada por el agente del Ministerio Público Federal, en una carpeta de investigación radicada en la UEIDMS-SEIDO "donde se han acreditado dos eventos de secues-

tro y en la cual se tienen órdenes de intervención de comunicaciones útiles para la ubicación del domicilio en el cual se practicó la diligencia".

Dicho cateo, informó la SEIDO, "fue ejecutado la mañana del 27 de julio de 2016 por elementos de la Agencia de Investigación Criminal de la PGR, en el cual se logró la liberación de la víctima, de 29 años, el evento estaba siendo atendido por la UECS de la PGJE de Hidalgo, dependencia con la cual se tiene colaboración y los cuales fueron notificados de la liberación".

AmCham: Suspendarán operaciones 13 empresas de EU

Ciudad de México

La inseguridad que se registra en diversos Estados de la República Mexicana provocó que 10 empresas suspendieran operaciones el año pasado, para trasladarse a otras localidades del territorio, una decisión que estarían por concretar 13 firmas, en este 2016; en tanto que, otras

ocho decidieron salir del país rumbo a Estados Unidos o Canadá o están por hacerlo en este año, explicó la Cámara Americana de Comercio (AmCham por sus siglas en inglés).

De acuerdo con el Informe de Seguridad Empresarial en México 2015-2016 de la AmCham, en este año, suspenderán operaciones 13 empresas socias que operan en Tamaulipas, Estado de México, Veracruz, Guerrero, Coahuila, Sinaloa, San Luis Potosí, Michoacán, Ciudad de México y Aguascalientes y se trasladarán a entidades más seguras.

Con ello sube la lista de las empresas que suspenderán operaciones en algún estado del país para trasladarse a otro, porque en el 2015 un total de 10 empresas, de las encuestadas, hicieron lo mis-

mo. En tanto que dos empresas dejarán el país para irse a instalar a Estados Unidos y Canadá, las que se sumarán a seis más que ya salieron del territorio mexicano.

A pesar de ello, 62% de las Firms encuestadas aseveraron no haber reducido sus inversiones durante el 2015 debido a problemas de seguridad. Este indicador es una de las cifras más altas

que se registró en la historia del informe, lo que refleja la importancia del mercado mexicano, dijo la directora nacional de Relaciones Externas y comités de Amcham, Erika Quevedo.

Atentado del Estado Islámico en Siria deja al menos 44 muertos

Damasco

Dos bombas estallaron simultáneamente hoy en una población kurda del norte de Siria, matando a 44 personas e hiriendo a docenas más, en un ataque reivindicado por el grupo terrorista Estado Islámico (EI).

Según medios de prensa, un camión cargado de explosivos estalló en el extremo occidental del poblado de Qamishli, y luego estalló una motocicleta igualmente cargada en el mismo perímetro.

Los estallidos causaron enormes daños en la zona y cuadrillas de rescate trataban de encontrar sobrevivientes debajo de los escombros, dijo la agencia de noticias siria Sana. Fuerzas kurdas controlan la mayor parte de la ciudad, aunque el aeropuerto local está en manos de tropas del gobierno.

La televisión siria mostró imágenes de gente huyendo despavorida de la explosión, agobiadas por densas columnas de humo negro. Otros se veían corriendo entre ruinas de edificios o carros en llamas.

Suleiman Youssef, un escritor que vive en el poblado, dijo por teléfono que escuchó la primera explosión a unos pocos kilómetros de distancia.